

## LEUTE VON HEUTE

## Präsente aus Polen & neue Elternvertreter

Es ist schon erstaunlich: Für den Neujahrsempfang der Gemeinde Großenkneten ist den Partnern aus Polen kein Weg zu weit. 1250 Kilometer beträgt die einfache Strecke, die die Delegation aus Suprasl um Bürgermeister **Dr. Radoslaw Dobrowolski** zurückgelegt hat, um am Dienstagabend im Gasthaus Kempermann dabei zu sein. „Und das nur für den Neujahrsempfang“, zollte Bürgermeister **Thorsten Schmidtke** großen Respekt. Er bezeichnete den polnischen Ort als überaus liebenswert. Schon am Tag zuvor habe man mit den Gästen ein wenig gefeiert, verriet er. In Suprasl werde demnächst eine TV-Serie – in der Art der „Roten Rosen“ aus Lüneburg – gedreht, erzählte Schmidtke. „Wir freuen uns schon auf die Gastrolle“, scherzte er. Der

Großenkneten durfte übrigens wieder ein großes Gastgeschenk entgegennehmen. Sein Bürgermeisterkollege überraschte ihn mit einem Bild der Kirche von Suprasl auf Blech sowie einem Präsentkorb. Dobrowolski berichtete in seinem Grußwort, das gedolmetscht wurde, von aktuellen Entwicklungen in seiner Heimat.

Der Gemeindeelternrat in der Gemeinde Großenkneten für die Wahlperiode 2017/2019 hat sich jüngst konstituiert. **Nicole Ziegler** ist die neue Vorsitzende des Gremiums, das die Interessen aller Schulen in der Gemeinde vertritt. Erster Gemeinderat **Klaus Bigalke** hob bei der ersten Sitzung die Bedeutung dieser wichtigen Aufgabe hervor. Alle neun Schulen in der Gemeinde haben Vertreter in den Gemeindeelternrat entsandt. Nicole



Neu gewählt: der Gemeindeelternrat für die Wahlperiode 2017/2019: (von links) Klaus Bigalke (Erster Gemeinderat) mit den Elternvertreterinnen Diana Wahl-Galic, Nicole Ziegler und Imke Stolle.

BILD: GEMEINDE

Ziegler vertritt sowohl die Peter-Lehmann-Schule als auch das Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium. Aufgrund einstimmiger Wahlen nehmen Gemeindeelternratsvorsitzende Nicole Ziegler, Sage/Großenkneten, und als stellvertretende Gemeindeelternrats-Vorsitzende **Diana Wahl-Galic**, Großenkneten, sowie als Beisitzerin **Imke Stolle**, Ahlhorn/Großenkne-

ten, die Aufgaben des Vorstands des Gemeindeelternrates wahr.

Der Ahlhorner **Arthur Schmidt** ist jüngst für die 50 Jahre Mitgliedschaft in der CDU geehrt worden. Das geschah in gemütlicher Runde im Landhaus Otte in Sage-Haast. Schmidt wurde mit einer Urkunde ausgezeichnet. Dabei waren CDU-Vorsitzen-

de **Dorothee Otte-Saalfeld**, Arthur und **Gisela Schmidt**, die Bundestagsabgeordnete **Astrid Grotelüsch** und der CDU-Landtagsabgeordnete **Karl-Heinz Bley**.

Das neue Jahr begrüßten gut 30 Wanderfreunde des Turnvereins Huntlosen am Sonntag mit einem Gang über mehrere Kilometer. TV-Vorsitzende und Wanderwar-

tin **Marion Erdmann** führte die Gruppe durch die neuen Baugebiete. „Leider sind die Waldwege zu matschig“, bedauerte sie. Am Haus der Erdmanns gab es warme Getränke und Knabbereien. Anschließend ging es durch den Huntloser Brook in Richtung Vereinsheim. Dort warteten die „Hupfdohlen“, um ein leckeres Mittagessen zu servieren.



Präsente: Radoslaw Dobrowolski (links) und Thorsten Schmidtke beim Neujahrsempfang.

BILD: ULRICH SUTTKA



Ehrung: (v.l.) Dorothee Otte-Saalfeld, Gisela Schmidt, Arthur Schmidt, Astrid Grotelüsch und Karl-Heinz Bley.

BILD: CDU



Unterwegs: die Teilnehmer an der Neujahrswanderung des TV Huntlosen mit Marion Erdmann.

BILD: STEFAN IDEL